



27.02.2019

PAUL KEHLE ALS BFL-VORSITZENDER IM AMT BESTÄTIGT

In offener Abstimmung wurde Paul Kehle von den Mitgliedern der Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer (BFL) einstimmig für weitere drei Jahre in seinem Amt bestätigt und zum Bundesvorsitzenden gewählt.

Die BFL-Landesfachgruppenleiter würdigten das besondere Engagement ihres Bundesvorsitzenden, der unermüdlich für die Belange der Fahrzeuglackierer eintrete.

Ebenfalls einstimmig wiedergewählt wurde der stellvertretende BFL-Vorsitzende Hubert Fluck (Fluck GmbH, Limburg), der seit vielen Jahren in ehrenamtlicher Funktion auch für das Institut für Fahrzeuglackierung (IFL) im Bundesverband Farbe Gestaltung Bautenschutz, tätig ist.

Für den neuen BFL-Vorstand wünscht sich Paul Kehle die kontinuierliche Fortführung der konstruktiven und vertrauensvollen Zusammenarbeit, damit die Fachbetriebe für Fahrzeuglackierung auch in der Zukunft fachlich kompetent nach innen und außen durch die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer vertreten werden.

Lisa Möckel